

RALLYCLASSICS AFRICA

12-17 SEP 2025



La troisième édition de RallyClassics Africa s'élance au Maroc

- Le désert marocain accueille la troisième édition de **RallyClassics Africa**, qui se déroule du 12 au 17 septembre entre Erfoud et Merzouga.
- Un record de **42 équipes venues de 10 pays et de 3 continents** ont pris le départ de ce rally-raid unique en Afrique, avec la participation de pilotes de renommée internationale aux commandes de véhicules tout-terrain classiques et modernes.
- Au programme : **1 000 kilomètres de parcours en cinq jours**, mêlant zones de régularité, navigation et conduite dans les dunes.

Après plusieurs semaines d'attente, les moteurs de RallyClassics Africa 2025 ont enfin démarré avec la première étape de cette épreuve en cinq jours. Le rally-raid de régularité célèbre sa troisième édition avec un record de participation, confirmant son statut de rendez-vous incontournable pour préparer le Dakar Classic et l'Africa Eco Race.

Les équipes, venues des États-Unis, d'Angola, de Grèce et de nombreux autres pays, devront parcourir 1 000 kilomètres à travers certains des paysages les plus emblématiques du désert marocain, dans un défi lancé par RallyClassics, Josep Maria Servià et Fina Román.

Selon les organisateurs, « *Revenir en Afrique pour la troisième année est un succès et démontre que l'événement continue de se développer année après année. Notre objectif est de proposer un événement unique et familial, en exploitant pleinement le formidable potentiel de cette région.* »

Un hébergement de référence dans la région, l'Hôtel Xaluca d'Erfoud, ainsi qu'un parcours technique et exigeant sont les atouts qui, chaque année, attirent des équipes venues du monde entier au Maroc pour participer à ce rally. À cela s'ajoutent des paysages spectaculaires, des pistes désertiques d'Erfoud aux imposantes dunes de Merzouga, offrant une expérience inoubliable en terres marocaines.

WWW.RALLYCLASSICSAFRICA.COM



coremosa'grupo
soluciones para su oficina



RALLYCLASSICS AFRICA

12-17 SEP 2025



KH-7, marque leader en Espagne dans les produits de nettoyage de cuisine et les détachants, renouvelle son rôle de sponsor principal de l'épreuve, réaffirmant son engagement envers les compétitions de véhicules classiques organisées par RallyClassics. KH-7 est également Title Sponsor du Rally KH-7 Costa Brava, le plus ancien rallye du pays, inscrit au calendrier du Championnat d'Europe FIA des Rallyes Historiques.

Une liste d'engagés de haut niveau

L'édition 2025 suscite un intérêt record grâce au plateau de pilotes et de véhicules le plus relevé de l'histoire de l'épreuve. Sa réputation internationale grandissante, associée à une grande accessibilité, favorise la diversité des véhicules engagés : 4x4 de toutes les époques (seuls ceux construits avant 2005 pouvant prétendre à la victoire au classement général), camions tout-terrain et SSV (buggies).

Parmi les pilotes et copilotes inscrits figurent plusieurs personnalités du sport automobile : Jordi Gené (pilote officiel CUPRA), Antonio Rius (vainqueur de la première édition de RallyClassics Africa), les journalistes Albert Fàbrega et Daniel Cuadrado, l'Américaine Amy Lerner (avec une expérience au Rally Dakar), Jan Rosa (copilote vainqueur en titre et double lauréat du Dakar Classic), ainsi que Rafa Lesmes et Tabatha Romón (vainqueurs du Dakar Classic en camions). Cette édition marque également un record de participation féminine, avec trois femmes pilotes et dix copilotes féminines, dans la continuité du programme #MotorDona lancé par RallyClassics.

Côté véhicules, le parc d'assistance affiche un niveau exceptionnel pour l'off-road classique. Parmi les têtes d'affiche, on retrouve la mythique Seat Toledo Marathon, préparée par SEAT Históricos, qui dispute au Maroc sa troisième participation consécutive.

Les performants Toyota Land Cruiser HDJ80 du TH-Trucks Team (qui engage neuf véhicules au Maroc) figurent une fois de plus parmi les favoris, tout comme les Mitsubishi Pajero du R-Team, qui aligne aussi deux spectaculaires Porsche 959 EVO, en première mondiale au RallyClassics Africa.

WWW.RALLYCLASSICSAFRICA.COM



coremosa'grupo
soluciones para su oficina



RALLYCLASSICS AFRICA

12-17 SEP 2025



Pedregà Team et TH-Trucks Team engagent ainsi plusieurs SSV, une catégorie qui grandit chaque année où figurent des équipes du championnat d'Espagne et du Rally Dakar, ainsi que les équipes marocains tels que Ibrahim Ettaiek – Said Ahnana et Ali Oubassidi – Hanane Amraoui, qui démontreront une fois encore leur maîtrise et leur connaissance des dunes.

Ce qui attend les participants?

La première étape, disputée entièrement sur pistes dures et oueds, est déjà derrière nous, avec la victoire et le leadership provisoire de la Seat Toledo Marathon d'Antonio Rius et Carles Jiménez.

La deuxième étape, programmée dimanche 14 septembre, emmènera les concurrents au nord d'Erfoud, à la découverte de paysages spectaculaires et de pistes rapides. La troisième étape sera la première confrontation avec les inégalables dunes de l'Erg Chebbi, que les participants retrouveront également lors des quatrième et cinquième étapes, décisives pour le classement final.

Le rally-raid s'achèvera le mercredi 17 septembre, concluant une semaine de véritable aventure tout-terrain au Maroc.

RallyClassics Africa est possible grâce à la collaboration de KH-7, Grup Xaluca, Servià Desert, TH-Trucks Team, Pedregà Team, Classic Cover et Coremosa.

Toutes informations sur RallyClassics Africa peuvent être trouvé sur le [site web de RallyClassics](http://www.rallyclassicsafrica.com).

Contact presse: comunicacion@rallyclassics.org



[WWW.RALLYCLASSICSAFRICA.COM](http://www.rallyclassicsafrica.com)